

COMUNICADO DE PRENSA

El Consejo Nacional de Supervisión del Sistema Financiero, (CONASIFF), designó el pasado 13 de diciembre, al señor Mauricio Meza Ramírez, como Intendente General de Entidades Financieras, puesto que ocupará a partir del 17 de diciembre del 2013 y por un plazo de cinco años.

El señor Meza cuenta con alrededor de 20 años de experiencia profesional, y en los últimos años ha sido asesor del Banco Central de Costa Rica y del CONASSIF, estando involucrado en diferentes proyectos de índole regulatorio, supervisión basada en riesgos y aspectos macroprudenciales.

El señor Meza es Licenciado en Economía y cuenta con una Maestría en Administración con Énfasis en Banca y Finanzas. Además ha recibido importante formación en materia financiera, y en instrumentos novedosos de regulación, en distintos foros nacionales e internacionales.